

Reactivan búsqueda de petróleo y gas

Redacción Web Bogotá Abril 24, 2019 - 01:41 PM



Foto cortesía Ecopetrol

DESPUÉS de casi cuatro años de estancamiento, el país comenzó a ver un nuevo impulso en la actividad de búsqueda de yacimientos para garantizar las reservas de petróleo y gas.

Así lo consideró el Presidente de la Agencia Nacional de Hidrocarburos (ANH), Luis Miguel Morelli, quien aseguró que los contratos que ya se han suscrito con Ecopetrol y multinacionales del sector, le permiten al Gobierno tener ya las metas definidas para el cuatrienio.

“Esperamos que al finalizar el 2019 podamos tener, al menos, 25 contratos firmados en total entre costa afuera y en área continental, y tener una inversión comprometida, para los próximos cuatro años, de más de 3.000 millones de dólares”, dijo el Presidente de la ANH, quien anotó que “esto nos permitiría reactivar no solo la actividad exploratoria, sino asegurar -en la medida de que se tenga éxito-, en esta actividad exploratoria, la recuperación o reincorporación de reservas del país por unos 2.000 millones de barriles”.

Dijo que esta es “una apuesta muy importante que está haciendo el Gobierno del Presidente Iván Duque, no solo para la reactivación de la actividad petrolera, sino para poder atraer la inversión extranjera a Colombia, con las garantías que siempre ha dado nuestro país, como el respeto que ha tenido por los contratos y, así mismo, por la inversión extranjera”.

La reactivación

El Presidente de la ANH insistió en que la actividad estuvo suspendida por cerca de cuatro años. Sin embargo, reveló que, en los últimos meses, la Agencia ha logrado suscribir cinco contratos con empresas como Ecopetrol, Shell, Exxon Mobil y Repsol, para bloques de exploración costa afuera, lo que se traduce en una inversión de más de 1.600 millones de dólares en los próximos cuatro años.

“Estamos muy contentos con ese cambio que hemos podido darle a la actividad petrolera, gracias al direccionamiento que el Presidente Duque ha dado para que logremos que la inversión extranjera en Colombia se consolide de una manera importante”, manifestó Morelli.

Sobre la actividad costa afuera aseguró que “se han viabilizado nueve contratos, de los cuales hemos firmado cinco; los otros cuatro se están negociando, en la parte ya final, con Anadarko. Esperamos firmar esos cuatro contratos y, ojalá, otros 20 o 21 contratos más en el área continental, así como dos contratos E&P (Exploración y Producción), costa afuera, de las ofertas que estamos haciendo, en el proceso permanentemente de ofertas de asignación de áreas”.

Sobre los contratos de exploración suscritos, Morelli destacó el que se realizó sobre el Bloque Tayrona, en donde Ecopetrol y Petrobras han comprometido más de 140 millones de dólares para la perforación de dos nuevos pozos exploratorios costa afuera.

Añadió que se han celebrado convenios entre Ecopetrol y algunas operadoras y empresas que pueden hacer una inversión adicional a la actividad que está realizando Ecopetrol.

“Viabilizamos un proceso, que venía desde hace más de tres años, y en ese sentido se han podido firmar los convenios de mares Boranda y Aguas Blancas, donde la empresa Parex va a hacer una inversión de más de 140 millones de dólares en los próximos 12 meses. Esta es una muy buena noticia para la reactivación petrolera o de inversión, la exploración y explotación de hidrocarburos en el país”, anotó.

En cuanto a la meta de llegar al millón de barriles de producción, Morelli aseguró que esto depende del éxito exploratorio que se tenga en los contratos ya firmados y los que se vayan a firmar.

“Esperamos, muy pronto, tener una producción de al menos 900 mil barriles diarios, y teniendo éxito en los contratos ya firmados, seguramente podemos llegar a esa meta”, aseguró el Presidente de la Agencia, quien resaltó que “el trabajo que se está haciendo desde la ANH apunta a que logremos esa recuperación, no solo de producción sino de incremento de las reservas petroleras del país”.

Ahora

Reactivan búsqueda de petróleo y gas

La Liga, el primer objetivo del Real Madrid para esta temporada

Se fortalece relación económica China-Chile

Netflix seguirá compitiendo por los premios Óscar

Cinco planes imperdibles de FILBo



0 comentarios

Inicie sesión o regístrate para enviar comentarios